

『クリーンキャンペーン2024』 市内のゴミ拾いなど**217**人が活動に参加！

川崎地域連合は、2024年9月から10月にかけて「クリーンキャンペーン2024」を実施しました。事業所や駅周辺、道路、公園、河川等のごみや空き缶拾いおよび清掃などを行いました。

また、9月29日は川崎市の統一美化活動が行われ、その活動の一環として参加する地区もありました。

川崎地域連合は、6つの地区連合が主体となり、地区ごとに場所と日程を決めトータル217人が参加しました。地域の環境を改善するだけでなく、参加者の交流も深めることができました。

北部地区・ブロック

9月29日(日) 9:00～ 28人
溝の口駅キラリデッキ及び
デッキ下バスロータリーとその周辺道路
溝の口駅南口バスロータリーと
その周辺道路



中原地区・ブロック

10月7日(月) 17:00～ 18人
JR南武線向河原駅から
武蔵小杉駅北口ロータリーまでの歩道



幸地区・ブロック

9月25日(水) 10:30～ 12人
南河原公園周辺



川崎中央地区・ブロック

9月29日(日) 9:00～ 25人
川崎駅東口周辺



田島地区・ブロック

9月29日(日) 9:00～ 74人
武蔵白石駅から産業道路、
富士電機川崎工場周辺
渡田交差点、市営バスターミナル、
JFE前バス停、水江線沿い



大師地区・ブロック

9月29日(日) 9:00～ 60人
大師橋・臨港警察署前～
塩浜公園の産業道路沿い

